
い  

・公益財団法人ひろしま国際センター研修部 日本語常勤講師 

・一般財団法人自治体国際化協会 地域国際化推進アドバイザー 

・地域日本語教育スタートアッププログラムアドバイザー 

講師 犬飼 康弘（いぬかい やすひろ）さん 

大学在学中から地域日本語教室に参加するなど、地域との関わりを

持つ。1997 年より(公財)ひろしま国際センターにて、留学生、技術

研修員など様々な方を対象とした日本語教育に従事。また、広島県

内を中心に、日本語ボランティア講座等を幅広く担当し、よりよい

地域づくりを模索するとともに、地域日本語教室で活用できる教材

作成に取組んでいる。 

9/26 13:30～15:30  

令和 2 年 

広島市には、２万人以上の外国人市民が暮らしています。地域や職場などで外国

人に話しかけたい、でも外国語は苦手。。。 そんなふうに思っていませんか？ 日本に

住む外国人とコミュニケーションをとるとき、外国語を話せなくても大丈夫です。外国人

にもわかりやすい日本語、伝わりやすい日本語で話す、そんなちょっとした工夫でコミュ

ニケーションがとれます。「やさしい日本語」を学んでみませんか？ 

会 場：広島国際会議場 3 階 研修室 

 

 

（広島市中区中島町 1-5） 

 

要申込 

定 員：20 名（先着順。9/1（火）8:30am～受付開始） 

問合せ・申込先 
公益財団法人広島平和文化センター 

国際部国際交流・協力課 

TEL:（082）242-8879  

FAX:（082）242-7452  

E-mail: internat@pcf.city.hiroshima.jp 

「
や
さ
し
い
日
本
語
」 

参加費：無料（要申込み） 

 

外国人とのコミュニケーション 
伝わりやすい日本語とは？ 

講
座 

土 

 

※ 新型コロナウイルス感染症予防

について、参加にあたっての注意事

項をチラシ裏面に記載しています。

必ずご確認ください。 

 

mailto:internat@pcf.city.hiroshima.jp


 

 

 

⚫ 広島国際会議場入館時および講座参加時はマスクの着用をお願い

します。マスクを着用していない方は、広島国際会議場入館をご遠

慮いただくことがあります。 

⚫ 広島国際会議場入口に手指の消毒設備がありますので、ご利用く

ださい。 

⚫ 講座開催日に咳や発熱があるなど体調不良の方、講座開催日から

過去２週間以内に発熱やかぜ症状で受信や服薬などをした方、同

じく過去２週間以内に感染が拡大している地域や国への訪問歴が

ある方は、講座へのご参加をお控えください。 

⚫ 体調に不安のある方、持病のある方、妊娠中の方などは、ご参加を

お控えください。 

⚫ 当日は検温を行います。（37.5℃以上の方はご参加をお控えいただ

く場合があります。） 

⚫ 講座の会場（広島国際会議場３階 研修室）は 10 分前に開きます。

早く集まりすぎないようにお願いします。 

 
（講座の中止の可能性について） 

 新型コロナウイルス感染症の患者が国内でも発生していることか

ら、今後、講座が中止となる可能性もあります。最新の状況は、当広

島平和文化センター国際部国際交流・協力ホームページをご確認い

ただくか、お電話等でお問い合わせください。（中止となった際には、

申込済の方にはこちらから連絡いたします。） 

新型コロナウイルス感染症予防等についての注意事項（お願い） 

講座へのご参加および広島国際会議場（講座開催会場）へのご入館に

あたりましては、新型コロナウイルス感染拡大予防のため、次の事項

につきまして、ご理解・ご協力をお願いいたします。 
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